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Stadtrat 

 

15.09.2016 

TOP  öffentlich  Enthaltungen  Gegenstimmen 
 
Betreff: Anfrage der BIZ-Ratsfraktion: Umsetzung der Pläne für die Fördergebiete
 
 
Der Stadtrat hat in seiner Sitzung am 25.07.2014 beschlossen, als Handlungsschwerpunkt der 
Städtebauförderung für die Jahre 2014 bis 2017 festzuschreiben: 
 
Förderungsgebiet Lützel 
Förderungsgebiet Aktive Innenstadt 
Förderungsgebiet Fritsch-Kaserne 
Förderungsgebiet Neuendorf 
Förderungsgebiet Rauentaler Moselbogen 
 
Mit der Umsetzung der Pläne für die fünf Fördergebiete sollte eine Landesförderung von bis 
zu 16 Millionen Euro verbunden sein. 
 
Die BIZ-Fraktion fragt an: 

1. Wie ist der Sachstand der fünf Fördergebiete? 
2. Welche Maßnahmen wurden bereits beauftragt bzw. umgesetzt? 
3. Wie viel Geld wurde für die einzelnen Maßnahmen bereits ausgegeben und wie hoch 

sind die jeweiligen Beträge der eingegangenen bzw. beantragten Zuschüsse? 
4. Welche weiteren Maßnahmen sind für die einzelnen Projekte in 2016 und 2017 noch 

geplant? 
5. Geht die Verwaltung davon aus, dass der in Aussicht gestellte Förderbetrag von 16 

Millionen Euro eingehen wird? 
6. Wenn nein, mit welcher Fördersumme rechnet die Verwaltung konkret? 

 
 
 
 
 
  

Koblenz – Magnet am Deutschen Eck: 
 

Die Stadt zum Bleiben. 


